
Amici carissimi  
Sono davvero dispiaciuto 
e porgo a tutti le mie personali scuse 
al solo pensiero che molti vostri ragazzi ,  
specie delle categorie giovanili,  
non hanno potuto partecipare alla nostra manifestazione. 
 
Il dispiacere è doppio perche quest’anno ho fortemente voluto puntare sui giovani  
ed è per questo che in accordo con la Presidenza della Fidal Provinciale  
abbiamo inserito nella nostra gara, 
i campionati giovanili. 
 
Purtroppo come già detto verbalmente con alcuni Dirigenti di Società 
le mie colpe,  se ce ne fossero,  
non sono prettamente di mia competenza ,  
in quanto sia la viabilità 
che il servizio navette gratuito ,  
era una cosa che riguardava  esclusivamente  
il Comune di Formello  
la Polizia Municipale, I Carabinieri e la Protezione Civile. 
 
Di mio ho potuto solo far ritardare di parecchi minuti le partenze. 
Di piu, davvero non potuto fare. 
 
Certamente , sono stati presi provvedimenti subito dopo la manifestazione 
sia nei confronti della ditta fornitrice delle navette  
sia per gli addetti alla locale viabilità. 
 
Speriamo che sia stato solo un episodio,  
e che non si ripeti più nel corso degli anni a seguire. 
 
Credetemi non è affatto bello sentirsi apostrofare e  offendere duramente sotto il palco  
dopo mesi  di duro lavoro organizzativo  
con tutte le difficoltà tecniche  
che si possano trovare in un area parco protetto  
 
Ora faccio mia,  una proposta che l’amico Colazingari insieme a Marco Cacciamani 
 mi hanno proposto, 
cioè quella di dare la precedenza alla partenza dei grandi  
e a seguire le gare delle categorie giovanili. 
 
Spero che con questo accorgimento,  
 si possa risolvere questo lato,  diciamo negativo della nostra organizzazione, 
 
ese cosi non fosse,  
sono anche disposto a cedere la mano  
a persone piu brave di me,   
o addirittura,  in casi estremi  
nel caso che si ripetano fatti arroganti  
come quello di ieri da parte di un genitore di un atleta verso di me prima  
e verso mio figlio dopo  
mi vedrà costretto a finire questa bellissima esperienza  
con  chiusura della nostra manifestazione  
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